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PRESSEM

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E GESTÃO DE PESSOAS

REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES
PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE BOA VISTA - PRESSEM

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Previdência do Regime de Previdência
Social dos Servidores Públicos do Município de Boa Vista - PRESSEM

ASSUNTOS TRATADOS:

-Relatório de investimentos referente ao mês de junho de 2017.

DATA:

- 17 de julho de 2017.
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- Wolney Rodrigues da Silva - Representante da CMBV:_'W___;:;_'_'2_"_, _~ _ "
- Marlene Gomes de Ara~Jo - Representante dos AV"".: 'E0foM1AO ?l.,~i"
NÃO COMPARECEU

- Mareio Vinicius de Souza Almeida - Secretário de Finanças
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Encaminhamento:

No dia dezessete de julho de dois mil e dezessete, às oito horas e trinta minutos da

manhã na sala do Secretário Municipal de Administração e Gestão de Pessoas, no Prédio da

Prefeitura Municipal de Boa Vista, Palácio 09 de Julho, situado na Rua General Penha Brasil ni

1011 - São Francisco os Membros do Conselho Municipal de Previdência reuniu-se para analisar do

relatório de investimentos referente ao mês de junho de 2017.

No decorrer da analise do relatório de acompanhamento da carteira de investimento do

Regime de Previdência, os membros do Conselho Municipal de Previdência presentes na reunião,

decidiram por unanimidade diversificar os investimentos, levando em consideração a situação do

mercado financeiro atual, e juntamente diante do cenário econômico e politico que se encontra o

país, a decisão foi de manter os investimentos do Regime em aplicações mais conservadoras,

diversificando de tal forma que o Regime possa esta mantendo os investimentos com saldos

positivos e cumprindo também com a meta atuarial.

Com a respectiva decisão de diversificar os investimentos, foi votado por unanimidade•
em retirar o valor do fundo de investimento IMA-B que é da instituição financeira Banco do Brasil,

e realocar em três fundos de renda fixa da Caixa Econômica. Pois no mês maio o respectivo fundo

IMA-B obteve uma rentabilidade negativa de -1,20%, o que acarreta em uma perda significativa

para o Regime. Em comparativo ao mês de maio, os fundos de investimentos obtiveram um saldo

positivo no mês de junho, incluindo o IMA-B que obteve uma rentabilidade de 0,15%, mesmo com

o rendimento baixo no mês de junho, o fundo IMA-B possui uma rentabilidade anual de 13,12%.

Contudo, conforme relatório de acompanhamento da carteira de investimento os saldos

dos fundos de investimentos do PRESSEM, fecharam o mês de junho com saldos positivo e boas

porcentagens de rentabilidades em suas carteiras.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e

deu por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes Branco lavrei a presente Ata que

após lida e wrovada assino com os demais presentes. í
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